



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktifkan Siskamling dan Gelar DDS

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Nov 13, 2023 - 17:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktifkan Siskamling dan Gelar DDS

SUKABUMI - Pada hari Senin, 13 November 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka ADE, melaksanakan Door To Door System (DDS) di wilayahnya sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan mendekatkan diri

kepada masyarakat. Acara yang dimulai pukul 10.30 pagi di Kp. Ciaul Desa Mekarjaya Kec. Kabandungan Kab. Sukabumi ini berhasil menciptakan keterlibatan aktif warga dalam upaya pencegahan tindak pidana.

Dalam laporannya, Bripka ADE menyampaikan bahwa giat DDS kali ini juga merupakan wadah untuk mengimplementasikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program tersebut tidak hanya mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan, tetapi juga memberikan ruang bagi mereka untuk berbagi curhatan, saran, dan aspirasi.

Bhabinkamtibmas secara tegas mengimbau agar masyarakat turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan mengaktifkan kembali Siskamling. Langkah ini diambil sebagai langkah proaktif untuk mencegah tindak pidana, khususnya pencurian, yang dapat merugikan warga Desa Mekarjaya.

Dalam suasana yang penuh keakraban, warga Desa Mekarjaya merespons positif ajakan Bhabinkamtibmas. Mereka antusias berbagi pengalaman, memberikan saran, dan menyampaikan curhatan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus meningkatkan tingkat keamanan di wilayah tersebut.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga Desa Mekarjaya dalam kegiatan ini. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, dan keamanan di Desa Mekarjaya dapat terus terjaga dengan baik," ujar IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd., dalam penutup laporannya.